



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lyon, le 11 juin 2024

À Rillieux-la-Pape (69), la Polyclinique Lyon Nord, établissement Vivalto Santé, ouvre un hôpital de jour d'allergologie médicamenteuse

- La Polyclinique Lyon Nord, établissement Vivalto Santé, acteur de référence du système de santé français avec plus de 50 hôpitaux et cliniques répartis dans l'Hexagone, ouvre un nouvel hôpital de jour dans l'établissement, dédié à la prise en charge des allergies médicamenteuses.
- Développée en février 2024 par le Dr Amandine VIAL-DUPUY, pneumologue spécialisée en allergologie, cette nouvelle offre de soins inscrit l'établissement en tant que pionnier de la prise en charge des allergies médicamenteuses dans le secteur privé, sur le territoire lyonnais.

L'allergie médicamenteuse est une réaction anormale du système immunitaire à un médicament. Parmi les médicaments les plus susceptibles de provoquer des allergies médicamenteuses figurent les antibiotiques (pénicilline), les produits de contraste, les anti-inflammatoires non stéroïdiens, l'aspirine, les antalgiques, les anesthésiques locaux.

Ouverture d'un hôpital de jour d'allergologie médicamenteuse

En février 2024, la Polyclinique Lyon Nord a ouvert un hôpital de jour dédié à la prise en charge des allergies médicamenteuses. Ce projet a été développé par le Dr Amandine VIAL-DUPUY, pneumologue spécialisée en allergologie, en étroite collaboration avec la Pharmacie à usage interne (PUI) de l'établissement.

Des bilans d'allergologie, réservés aux adultes et pratiqués le plus souvent chez des patients en bonne santé, sont réalisés en ambulatoire tous les jeudis entre 8h et 15h au sein de l'hôpital de jour.

« L'accueil en hôpital de jour permet au patient de bénéficier d'une équipe paramédicale entraînée et d'une surveillance rapprochée tout au long de sa prise en charge jusqu'à sa sortie. Dans cet environnement sécurisant, la réintroduction médicamenteuse est réalisée dans les meilleures conditions de sécurité et de maîtrise des risques », explique le Dr Amandine VIAL-DUPUY, pneumologue spécialisée en allergologie.

Renforcement de l'offre de soins en allergologie médicamenteuse au sein du territoire lyonnais

L'ouverture de cet hôpital de jour au sein de la Polyclinique Lyon Nord vient renforcer l'offre de soins en allergologie médicamenteuse sur le territoire lyonnais : en effet, rares sont les établissements qui proposent aujourd'hui cette prise en charge spécifique. Ce service innovant répond à une demande croissante de la part des patients nécessitant des diagnostics précis

et des traitements adaptés pour des allergies médicamenteuses souvent complexes et invalidantes.

« La création de cet hôpital de jour s'ancre dans notre volonté de renforcer l'accès de chacun aux soins de santé au sein de notre territoire, dans un réel souci de proximité. Nous sommes fiers de pouvoir offrir à nos patients une prise en charge de haute qualité, intégrant les dernières avancées médicales en allergologie médicamenteuse. La Polyclinique Lyon Nord confirme ainsi son engagement à répondre aux besoins de santé spécifiques de la population lyonnaise », souligne **Mme Bérangère OLIVIER, Directrice Générale de la Polyclinique Lyon Nord.**

*

À propos de la Polyclinique Lyon Nord

La Polyclinique Lyon Nord située à Rillieux-la-Pape a ouvert ses portes en 1969. Elle propose une offre pluridisciplinaire en médecine et chirurgie et regroupe 120 praticiens et 200 salariés. L'établissement est équipé de 152 lits et places ainsi que d'un centre de chimiothérapie et d'un service d'urgences ouvert 24h/24 et 7j/7. Avec un service d'imagerie sur le même site (radiologie, scanners, IRM, mammographie) et la proximité d'un Laboratoire d'analyses médicales, les patients bénéficient d'une prise en charge globale.

Site web : <https://polycliniquelyonnord.vivalto-sante.com/>

À propos de Vivalto Santé

Créé en 2009 par Daniel CAILLE, Vivalto Santé devient l'un des acteurs majeurs de l'hospitalisation en Europe. Il est constitué d'un réseau de 100 établissements de santé répartis dans 6 pays (France, Suisse, Portugal, Espagne, République Tchèque et Slovaquie) au sein desquels travaillent près de 6 000 praticiens et plus de 20 000 salariés. En France, Vivalto Santé compte 53 établissements ; ce qui en fait le troisième acteur de l'hospitalisation privée. Depuis près de 15 ans, Vivalto Santé connaît une croissance significative grâce à sa stratégie d'acquisition. Le Groupe tire son attractivité d'un modèle d'entreprise unique : « la Troisième Voie ». Ce modèle est fondé sur un partenariat médical et capitalistique regroupant à la fois les praticiens du Groupe et des investisseurs financiers pour une gouvernance partagée. Cette approche spécifique permet d'associer les praticiens aux décisions stratégiques des établissements dans lesquels ils exercent.

Le Groupe Vivalto Santé est le 1er groupe de cliniques privées à s'être engagé dès septembre 2020 dans une démarche d'entreprise à mission en inscrivant dans ses statuts, sa raison d'être au service des patients tout au long de leur parcours de soins et tout au long de leur vie. Six engagements ont été pris qui concernent le système de gouvernance partagée avec le corps médical, la prise en charge globale de tous les patients sur ses territoires, l'inclusion des professionnels et la pérennité de l'entreprise. Par ailleurs, le Groupe Vivalto Santé s'est engagé à maîtriser son empreinte environnementale et fait de l'innovation et de la Recherche des priorités au profit des patients, des médecins et des salariés.

Site web : <https://www.vivalto-sante.com/>

Contacts presse

Aude Zerwetz – 06 46 75 00 03 – aze@enderby.fr
Sarah El Maroudi – 06 38 73 77 82 – sel@enderby.fr